

## Editorial

Comenzamos por presentar La cumbia matemática:

*Si querés emociones, sumáte unas fracciones  
si querés moverte al ritmo, empleá los logaritmos  
si querés ser prudente, calculá la tangente  
y si querés pasarla mal, dividí con decimal*

Es un post músico-humorístico, parte de un vídeo que se encuentra en el sitio

<http://profeblog.es/blog/luismiglesias/2010/08/08/la-cumbia-matematica-de-los-wikipedia/>

donde un grupo *Los Wikipedia* canta la canción. La música de la cumbia es de Luis Miguel. En la misma página, se publica material muy bien preparado para motivar el aprendizaje de la matemática con humor.

En este número de nuestra revista presentamos un artículo que nos introduce al mundo de las ecuaciones en diferencias y otro sobre los conceptos de lógica necesarios para la comprensión de la estructura de la matemática.

Por último, nos despedimos y los invitamos a participar en la REM que se realiza este año en la Ciudad de Tucumán, durante la semana de la primavera.

Dra. Carina Boyallian

Dr. Jorge Vargas